

CRIS DE LABONNEMENT
Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$1.00 \$1.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER \$15.00 \$1.75 \$1.75 \$1.75

Les abonnements se paient d'avance et sont en espèces.

Le Numéro Cinq sous

PRIS DE LABONNEMENT
Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS \$7.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER \$8.00 \$1.00 \$1.75 \$1.00

Les abonnements se paient d'avance et sont en espèces.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827 NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 30 AOUT 1911 84ème Année

L'activité de Bonaparte.

Paris, 18 août.

Il en est de Napoléon comme le Victor Hugo. On croit toujours en avoir fini avec lui, et sans cesse nous arrivent de nouvelles anecdotes, des souvenirs, des traits impressionnants, et aussi des notes signées de sa main, des ordres brefs illuminés par le génie, etc.

Sa correspondance est colossale, et cependant, nous ne la possédons pas entièrement. Si bien qu'en fouillant les archives de la Guerre, M. Arthur Chuquet a pu former tout un gros volume d'instructions rapides, d'apostilles énergiques, données par rang chronologique, et partant des premières heures du Consulat pour aboutir au dernier des Cent-Jours. Ces apostilles sont curieuses, dit avec raison le patient chercheur dans sa préface. "Un mot, une phrase, suffit à l'Empereur, pour exprimer sa volonté; pour trancher une question, lever une difficulté, prononcer un jugement, apprécier un homme, et certaines de ces apostilles sont des coups de griffe."

Elles ont surtout l'avantage de nous faire mieux connaître l'homme extraordinaire de qui elles émanent, cette puissante intelligence capable d'embrasser les événements et les incidents, plus divers, de toucher avec une égale sûreté aux problèmes les plus compliqués et aux affaires minuscules, de régler en un même instant la situation d'un général fatigué et celle d'un pauvre soldat attendant avec une légitime impatience le sabre d'honneur qui lui a mérité.

Souvent l'apostille ne comporte qu'un mot. C'est un oui ou un non. Mais toujours ce simple mot impressionne. On peut dire qu'il est considérable. Ailleurs, sous des demandes d'avancement, on voit revenir, ainsi qu'un refrain de guerre, cette phrase merveilleuse: "A la prochaine d'une bataille".

Puis, ce sont des officiers supérieurs fatigués, des généraux las et infirmes, qui sollicitent le gouvernement militaire d'une ville. Napoléon, à tous, fait la même réponse: les généraux de l'intérieur doivent être en état de se battre, s'il en est besoin.

C'est un terrain sur lequel il ne transige pas. Le maréchal Davout adresse au ministre de la Guerre, en octobre 1804, la démission de capitaine Lebrun, son aide de camp. Napoléon écrit, au bas du rapport: "Le ministre de la Guerre lancera cet officier il lui fera connaître que ce n'est pas en temps de guerre que l'on donne sa démission; qu'il reprenne ses fonctions, et le faire ressouvenir que lorsqu'on est en présence de l'ennemi, il est contre l'honneur de donner sa démission." Le général de brigade d'artillerie Verrières et le colonel Deyssautier, employés en Italie, sollicitent un congé de convalescence: "Point de congé. Il y a des officiers de santé et des hôpitaux en Italie."

La moralité, la probité le préoccupent toujours. Il veut voir clair. "Je désire avoir une note sur la moralité des membres composant le jury de Paris qui prononce sur les conscrits et sur la manière dont il opère." Sans doute, lui avait-on parlé de faveurs suspectes. Il tient à ce que ses distinctions ne s'égarent pas, ainsi écrit-il à Berthier: "Faites-moi, citoyen ministre, un rapport sur les services, les talents et la moralité des adjudants généraux Maurice et Villatte, employés à l'armée du Rhin." Il entend que les gabegies ne restent pas impies, et, dans une note sèche, datée de Saint-Cloud, le 22 avril 1806, il ordonne aux "treize individus ci après" de rembourser à la caisse de l'armée d'Italie près de cent quarante mille francs, indument perçus. Parmi ces "treize individus" figurent des commissaires des guerres et jusqu'à un général!

Le voici indigné des malversations, des abus, des scandaleux agissements constatés sur ses ordres. Les fournisseurs ont en lui un surveillant implacable: "Je vois qu'il a été payé au citoyen

rendent ainsi plus complète cette physiognomie sans égale, toujours plus attachante à mesure qu'on l'étudie davantage.

DEPECHEES Télégraphiques

Pas trace de la Joconde.

Paris, 29 août.—Le Louvre qui depuis la disparition de la Joconde, le 22 août, était resté fermé, a été ouvert au public mardi matin pour la première fois.

Des milliers de personnes, parmi lesquelles on remarquait de nombreux touristes étrangers, ont défilé toutes la journée dans les galeries du Musée, s'arrêtant plus particulièrement dans le Salon Carré, pour jeter un coup d'œil sur la place qu'occupait jusqu'à ces jours derniers le chef d'œuvre de Léonard de Vinci, et commentant de cent façons diverses sa mystérieuse disparition.

La Sûreté reçoit chaque jour de toutes les villes de France et de l'étranger de prétendus indices, mais n'est pas plus avancée qu'au premier jour.

Une surveillance très active est organisée dans toutes les villes-frontières, car on présume que les voleurs de la Joconde chercheront à passer à l'étranger.

New York, 29 août.—La police de New York, à la requête du chef de la Sûreté de Paris a procédé aujourd'hui à de minutieuses perquisitions à bord du vapeur "Kaiser Wilhelm II", arrivé dans la matinée de Cherbourg mais n'a retrouvé aucune trace de Léonard de Vinci.

Le lendemain de la disparition de ce tableau le bruit avait couru que les voleurs s'étaient embarqués à Cherbourg sur le "Kaiser Wilhelm II", à destination de New York où ils comptaient vendre ce chef-d'œuvre à un milliardaire américain.

Quoique ce récit ait paru au premier abord invraisemblable, la police new-yorkaise a néanmoins jugé devoir faire des perquisitions. Une surveillance sera organisée à l'arrivée de tous les navires arrivant d'Europe.

Triste découverte.

Berne, Suisse, 29 août.—Des touristes en traversant le glacier d'Aletsch, hier, ont vu sous la glace le visage de deux hommes morts.

Aidés des guides qui les accompagnaient ils ont brisé la glace avec leurs piques et ont ramené à la surface deux corps gelés qui n'ont pas encore été identifiés mais sont probablement ceux de touristes de Londres nommés Bemebeck et Cein, qui ont disparu il y a quatorze ans.

L'épave du "Maine".

Washington, 29 août.—Les crédits votés par le Congrès pour le renflouage du "Maine", n'étant pas suffisants pour compléter l'entreprise, il a été décidé aujourd'hui d'employer les sommes immédiatement disponibles à enlever le plus possible de la superstructure du bâtiment. Lorsque cette opération sera terminée les ingénieurs chargés des travaux laisseront entrer l'eau de mer dans le bâtiment qui entouré l'épave, puis attendront que de nouveaux crédits aient été votés par le Congrès pour reprendre les travaux.

Le département de la guerre avait demandé un crédit additionnel de \$250,000, mais le Congrès s'est ajourné sans l'avoir voté.

En raison du manque de fonds il a été nécessaire de renvoyer à une date indéterminée les opérations des ossements retrouvés dans l'épave du cuirassé, opérations qui doivent avoir lieu au cimetière national d'Arlington.

AGENTS DEMANDÉS PAR LA "LOUISIANA NATIONAL LIFE ASSURANCE SOCIETY".

SALAIRE \$1000 A \$10000 PAR SEMAINE.

Excellente occasion d'apprendre un genre d'affaires qui rendra de gros profits. Une rare occasion pour les maîtres et leurs élèves de bases. Les visiteurs se avec avantage, splendide occupation pour tenanciers de livres, commis et autres de faire de l'argent extra pendant leurs moments de loisir.

S'adresser aux Nos 626-630 DE LA RUE COMMUNE.

CONSEIL DE DIRECTION:

ALBERT MACKIE, N. Orléans	BIMON PFEIFFER, N. Orléans
GUSTAVE LEMLE, N. Orléans	R. C. DEWEY, N. Orléans
A. BALDWIN JR., N. Orléans	P. S. LOVELL, N. Orléans
C. DE B. CLARKE, N. Orléans	H. E. HARDY, N. Orléans
GEORGE W. CLAY, N. Orléans	S. ODENEIMER, N. Orléans
J. H. FULTON, N. Orléans	ADOLPH KATZ, N. Orléans
CHAS. JANVIER, N. Orléans	J. B. ARDIS, N. Orléans
CHAS. GODDARD, N. Orléans	C. Y. HARVEY, N. Orléans
W. P. BURKE, N. Orléans	GEORGE S. DODDS, N. Orléans
LOUIS P. RICE, N. Orléans	

Les dommages causés par l'ouragan.

Washington, 29 août.—Le violent ouragan qui a fait rage dimanche soir et lundi sur les côtes de la Georgie et de la Caroline du Sud, a causé des dommages d'une certaine importance à l'arsenal de Charleston. Six torpilleurs qui étaient stationnés dans un des bassins, ont brisé leurs amarres et ont été jetés à terre.

Le département de la marine a reçu ce matin un rapport télégraphique du commandant de l'arsenal donnant des détails sur le sinistre et demandant un crédit immédiat de 20,000 dollars pour faire procéder aux réparations urgentes.

Les toits des ateliers ont été arrachés par le vent et les appartements sont grandement endommagés.

Le côtre "Seminole," attaché au service des douanes, en station à Wilmington, Car. du Nord, a reçu l'ordre ce matin de se rendre à toute vitesse au secours de la goélette américaine "Fortuna" qui a été dématée par l'ouragan et qui est en détresse à 70 milles au large de l'embouchure de la rivière Fear.

Le port d'attache de ce voilier est New London, Connecticut.

Les rapports parvenus ce matin au Bureau Météorologique des diverses localités éprouvées par l'ouragan sont encore très incomplets. Il a cependant été possible d'établir que le centre de l'ouragan se trouve actuellement sur le sud-est de la Georgie, mais que le vent a grandement diminué de violence et que tout nouveau danger paraît écarté.

—Atlanta, Ge., 29 août.—Des conditions à peu près normales sont rétablies à Charleston, et la population est à l'heure présente activement occupée à réparer les dégâts causés par l'ouragan. Les pertes matérielles atteindront, croit-on, un total de 1,000,000 à 1,500,000 dollars.

Les recherches faites parmi les décombres n'ont amené la découverte d'aucun nouveau cadavre et l'on ne croit pas que les pertes de vies dépasseront sept personnes.

A Savannah les dommages sont aussi très élevés. La circulation des tramways et des trains a été en partie rétablie ce matin, de nombreuses équipes d'ouvriers ayant travaillé aux réparations des voies ferrées toute la nuit.

Macon, Ge., 29 août.—Une dépêche de Savannah, mande que tous les navires qui se sont trouvés en mer sur le passage de l'ouragan dimanche soir et lundi, sont saufs.

Le vapeur "Apache" de la ligne Clyde, sur le sort duquel on éprouvait quelques inquiétudes est arrivé cet après-midi à Charleston. Les officiers de ce navire rapportent que l'ouragan en mer avait une violence inouïe, et que pendant plusieurs heures leur bâtiment a couru le plus grand danger.

On a reçu ce matin des radiogrammes de tous les vapeurs qui se trouvaient dans les parages de la Georgie, et aucun d'eux ne rapporte des avaries.

Consécration de l'Evêque Gunn

Atlanta, Ge., 29 août.—Le Rév. John E. Gunn, D. D. curé de l'église du Sacré Cœur d'ici, a été sacré évêque du diocèse Catholique Romain de Natchez, aujourd'hui, au milieu d'une très nombreuse assistance, qui comprenait quelques uns des plus hauts dignitaires de l'église.

Congrès de l'Association du Barreau.

Boston, 20 août.—Le trente-quatrième Congrès annuel de l'Association Américaine du Barreau a été ouvert aujourd'hui à Boston par M. Edgar H. Farrar, de la Nouvelle-Orléans, président de cette Association.

Dans un éloquent discours M. Farrar a vivement critiqué le projet de loi sur le rappel des juges par vote populaire et le projet de création d'une commission fédérale pour fixer le prix des denrées alimentaires.

Au sujet du rappel des juges M. Farrar a dit:

"Si le système judiciaire de ce pays était corrompu ou si nous n'avions aucun autre moyen de remplacer des juges corrompus et ignorants, il pourrait y avoir quelque excuse à adopter une mesure d'un caractère aussi révolutionnaire.

Mais ce n'est pas le cas. La mesure proposée est une tentative pour détruire l'indépendance du corps judiciaire—sans laquelle aucune véritable liberté ne peut exister—pour lui substituer l'opinion et les passions de la masse."

L'orateur a ensuite discuté les lois sur les corporations dans les divers états.

Le Père Sollier de Washington, a lu la bulle papale autorisant la consécration.

Le Père Tobin, de Chattanooga, et le Père Larkin, d'Alger, Lne., ont pris part à la messe épiscopale.

L'évêque Shaw du diocèse de San Antonio, l'évêque Lynch, de Dallas, et l'évêque Van Deveyer, d'Alexandrie, Vie., étaient présents.

Il fallait être muni d'une carte pour entrer à l'église et toutes les femmes présentes avaient été priées de remplacer leurs chapeaux par des mantilles ou des voiles.

Un détachement de cadets du collège des Maristes, en grand



Voici à Votre Bonne Santé et Votre Plaisir

Venez — suivez la flèche jusqu'à ce que vous ayez joint la joyeuse phalange d'hommes et de femmes au palais fin qui ne sont plus à la recherche de la meilleure boisson parce qu'ils l'ont trouvée—



Satisfaction véritable dans chaque verre—mousse et pétille—pique et disparaît. Etanche la soif—rafraichit comme la brise.

Délicieux—Rafraichissant
Salutaire
5c Partout
THE COCA-COLA COMPANY
Atlanta, Ge.

Faites venir votre intéressante brochure "The Truth About Coca-Cola"

Lorsque vous voyez une flèche pointer à Coca Cola

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Vêtements confectionnés, Chapellerie et Articles de toilette pour hommes et enfants.

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à dix heures, et fermé le dimanche. Côté des rues Deshaies et Bienville, à deux blocs de la rue du Canal, Sans Distraction.

LAZARD'S

718-720 RUE DU CANAL
COMPLET STEIN-BLOOM

De vastes magasins et ne contenant pas une seule déception. Voyez nos Bouteilles de Champagne et nos Cuvées de Champagne. Les Bouteilles de Champagne de Lazard's sont les plus renommées de France. Les Bouteilles de Champagne de Lazard's sont les plus renommées de France. Les Bouteilles de Champagne de Lazard's sont les plus renommées de France.

FARINE NAPOLEON

Spécialement préparée pour l'usage des Boulangeries, faite avec du blé du Minnesota et ayant une force supérieure.

Browder Frères Cie,
AGENTS DU SUD,
No 314 RUE MAGASIN,
NOUVELLE-ORLEANS, LNE.



ELIXIR ALIMENTAIRE DUCRO

DE SOURCE FRANÇAISE

Fièvre Jaune
Fièvre Typhoïde
Fièvres Intermittentes
Fièvres Paludéennes

Prenez votre Elixir Ducro

Retour de M. Cambon à Berlin.

Berlin, 29 août.—M. Jules Cambon, ambassadeur de France en Allemagne, est rentré ce matin à Berlin.

M. de Kiderlen-Waechter, secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères d'Allemagne qui pendant l'absence de M. Cambon a fait

un court séjour en Suisse, rentrera jeudi à Berlin et il est probable que les conversations au sujet du Maroc seront immédiatement reprises entre les deux diplomates. Ces conversations dureront probablement plusieurs jours et l'on ne sera guère fixé sur leur résultat avant la fin de la semaine prochaine.